

京都のフランジエンシー

木質アパート学生寮に



学生寮として再生した木質アパート

専用 大学 採用校も増加

京都市内には築三十年から五十年の老朽化した木質住宅が数多く残っている。しかし、「古い、狭い、汚い、不便」と嫌われて、空室率が高まり、収益性が下がり、姿を消す木質住宅が多くなった。そんな老朽木質住宅が京都市内の大学の専用学生寮として再生され、大学学生の人気を再び集めている。この事業を手がけているのが、京都市北区のフランジエンシー（吉田光一社長）だ。この手法で同社は現在までに京都市内に九棟約二百室の学生寮を管理している。同社が学生寮を手がけたのは、平成十五年に左京区松ヶ崎桜木町の築四十年の木造賃貸アパートについてオーナーからの相談を受けたのがきっかけだった。

オーナーは空室が多く、収益性の低下に悩み、建物を改善してほしいと相談をしていました。吉田社長が物件を見たところ、建物は強度も十分あるものの、少しひつとも費用で建物を生かす方法はないかと考へました。そこで思いついたのが「大学の学生寮として生かせないだろ

“老朽・空室”を再生

木質アパート学生寮に

それが、

それが、